

「おたっしゃ会」だより

第3号

令和3年9月吉日発行

作成 おたっしゃ会広報委員会

『おたっしゃ会』とは・・・

見てね♪



『誰もが住み慣れた地域で、健康で安心して暮らせる支え合いの町、大矢野町』をめざし、子どもからお年寄りなど全世代を通して地域であった“ちょっといい話” “ちょっと困った話” “こんなのがあったらいいなあ” など地域が元気になるために、自分たちができることを話し合う会です。

●第9回「おたっしゃ会」報告

(令和3年7月12日 開催)

～新会長挨拶～

◆令和3年7月より、「おたっしゃ会」会長に就任されました。

初めまして、下原輝男と申します。自己紹介とご挨拶をさせていただきます。住まいは中・前平地区です。

以前大矢野町では、各地区色んな伝統行事が季節に合わせてあり大変賑やかでした。

今では人口減少と高齢化が進み、色んな「集まり」「地域のつながり」も少なくなりました。

「おたっしゃ会」では、誰もが住み慣れた大矢野町で、健康で安心して暮らせる支え合いの町、住んで良かったと思ってもらえることを目指して地域の皆さんと色んな話し合いを行っています。

今後とも、皆様のご協力をお願い致します。

▲新おたっしゃ会会長
下原 輝男氏

世代交流の場

憩いの場

などが
できたらいいなあ～

居場所



▲おたっしゃ会の様子

※ 裏面に新しく出来た居場所の紹介があります。



新しく出来た

みんなの

居場所

紹介!



梅ノ木 バラエティサロン

(令和2年12月設立)



▲発表の様子 (山崎むつみさん)

5年後、10年後も
当たり前続く
「支え合い」を!

カラオケ



梅ノ木地区では、毎週かよいの場を行っていますが参加者は80～90歳代の方です。若い世代の参加者を増やす為に住民の方の声を聞き、グラウンドゴルフ場の整備や雨の日でも立ち寄れるように公民館の軒下を広げました。(市の助成金活用)

特に内容や曜日は決めずに晴れたらグラウンドゴルフ、雨の時はカラオケなど対応しています。



柳西 憩いの場

(令和2年7月設立)

合言葉

100歳を目標に
元気である!!

愛言葉



▲発表の様子 (浏野節子さん)

柳西地区では、月2回あっぷあっぷサロンを行っていましたが、あとの2週を「憩いの場」として自主的に活動を始めました。

「体を動かすこと」や「声を出すこと」をテーマとしてみんなで楽しく活動しています。体操以外にも不眠症対策として自律神経を刺激するストレッチなどのメニューもあります。

今は中南小学校の150周年記念式典に向け、柳浦尋常小学校の校歌を練習中です。



～参加者の感想～

- ・昔は隣近所で色々なやり取りや、行き来がされており繋がりが出来ていた。組織づくりは必要なのだろうか?
- ・自分の地区でもサロン活動をしている。サロン活動が色々な地域にも出来ていくといいと思う。
- ・活動内容を自主的に参加者で考えながら決めていくという進め方は自主的で良いと思います。

～編集後記～

- ・「地域の未来のために、若い世代にも関心を持って貰いたい」との熱い思いが伝わりました。
- ・昔の時代とは違い、近所付き合いも希薄化しているため地域づくりの組織は必要だと思うし、続けていくことが大事だと思います。

お問い合わせ

▶ 大矢野在宅介護支援センター 南風苑
TEL 56-0119 (小川)

▶ 上天草市社会福祉協議会 大矢野町支所
TEL 56-3470 (山河)